

HAY QUE REDOBLAR ESFUERZOS, SEÑALAN LAS AUTORIDADES

Reiteran llamado a vacunarse a funcionarios de la salud y adultos mayores

Los niños menores de 5 años y las embarazadas también presentan bajos niveles de inmunización, situación que preocupa ante la llegada del invierno.

EQUIPO EL DÍA

La Serena

En el hospital de La Serena, junto a funcionarios del recinto y adultos mayores voluntarios, se realizó un llamado por parte de las autoridades y especialistas a redoblar esfuerzos para poder vacunar a la mayor parte de la población, de manera de amplificar el universo de personas inmunizadas, en especial, de aquellos grupos objetivos que forman parte de la campaña de vacunación. Respondiendo como cada año, las señoras Gilda Valenzuela y Nilda Campos, voluntarias de las Damas de

Rojo, no dejaron pasar la oportunidad de poner el brazo y protegerse activamente, para cuidarse ellas mismas, pero también a los pacientes.

Para Rodolfo Herrera, broncopulmonar del hospital de La Serena, "es indispensable destacar el rol histórico que han tenido las vacunas a lo largo de la historia de la humanidad. No hay medida sanitaria que sea más efectiva y mejor en el control de enfermedades prevenibles y que cambia la forma en que nos enfermamos y cambia la forma en que vivimos".

Las señoras Gilda y Nilda junto a Martina, se encuentran dentro de



EL DÍA

En el hospital de La Serena, funcionarios del recinto y adultos mayores pertenecientes a los grupos de voluntarios, se reiteró el llamado a vacunarse.

los grupos de riesgo que son motivo de estos esfuerzos sanitarios, pero así también lo son, las funcionarias y los funcionarios de la salud, que a nivel regional aún no alcanzan la cobertura esperada de inmunización, llegando solo al 84%. Sin embargo, el personal de varios hospitales de la región, sí ha respondido a este llamado, destacándose justamente el hospital de La Serena en donde más de un 92% de su dotación ya se encuentra protegida. "El hospital, a partir del año pasado realizó esfuerzos importantes para poder aumentar la cantidad de camas producto del cierre del hospital modular. Pero nosotros nos preparamos, abrimos 42 nuevas camas y ya en este periodo estamos concretando las últimas de ellas. Pero no solo también en camas, sino que también en los flujos de urgencia",

sostuvo Carla Ahumada, directora (s) del hospital de La Serena.

Por su parte, Ernesto Jorquera, director del Servicio de Salud Coquimbo, destacó que, "tenemos algunas comunas que están al debe, como Coquimbo, La Serena y Punitaqui. Necesitamos que las comunidades de esas poblaciones, por favor, se acerquen a sus centros de vacunación. Todos los CESFAM, todos los hospitales como los de Andacollo, Salamanca, Vicuña, Los Vilos, entre otros, tienen lugares de vacunación".

En esta misma línea, el kinesiólogo Edward Navarro, encargado de la Campaña de Invierno del Servicio de Salud Coquimbo, recordó que "tenemos puntos de vacunación en toda la región, especialmente en aquellas zonas con mayor población, como son Coquimbo, La Serena y Ovalle".

CARTELERA

CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400

Escanea el código para revisar la cartelera